

あすから看護週間

体験・健康相談に来て

新居浜皮切り 県内各地で行事



看護週間の記念式典でナイチンゲール像に
献花する高校生(右)や入院患者ら

念のつどい」が行われ
る。

看護週間(10~16日)
に合わせて看護への関
心と理解を深めてもら
おうと、県看護協会主
催の啓発行事が8日、
新居浜市を皮切りに始
まった。17日まで、県

内各地で看護体験や健
康相談などのイベント
が開かれる。

看護のイメージ向上

や就業促進につなげ
ようと毎年開催。県内
の病院や看護学校な

試着体験ができる「記
念のつどい」が行われ
る。49施設で、高校生ら
が入院患者と接する
「ふれあい看護体験」
が開かれるほか、10日
には松山市内の百貨店
で、脳年齢測定や白衣衣

輩」のしぐさを観察。
新居浜商業高3年の左
光麻維さん(17)は「患
者さんとのコミュニケーションを学びたい」と意気込んでいた。

高校生は看護学生と
一緒に患者に寄り添
い、緊張した様子で先

30人が参加。キャン
ドルサービスや歌など
で交流を深めた。

新居浜商業高3年の左
光麻維さん(17)は「患
者さんとのコミュニケーションを学びたい」と意気込んでいた。

(宮岡恵子)